
 SIAE:QUALE FUTURO? 
 

 

 

 

All’inizio del mese di Agosto, si sono diffuse preoccupanti voci su una 

possibile fusione/cessione della SIAE Microelettronica. 

Il giorno 3 abbiamo chiesto conto alla Proprietà di tali notizie e ci ha risposto 

che “al momento” non vi erano accordi in tal senso. 

Dato che le voci non si placavano, anzi, abbiamo richiesto un incontro per 

meglio chiarire quanto stesse accadendo. La risposta, anche su altri argomenti, 

non ha però fissato l’incontro da noi richiesto né fugato i dubbi. 

Il giorno 7 Settembre, via mail, abbiamo ribadito l’urgenza e la necessità di 

confrontarsi anche per la continua crescita della preoccupazione per il proprio 

futuro, di tutti i lavoratori della SIAE. 

Ieri ci hanno risposto che SIAE collabora con Aviat da tempo (tant’è  che una 

loro delegazione è venuta in visita il 5 Settembre scorso) e dialoga con altre 

aziende concorrenti. 

 

Nulla da eccepire, ovviamente ma tale risposta non ha fugato le perplessità 

anzi, sorgono spontanee alcune domande: 

 chi ha interesse, da un mese e mezzo, a diffondere tali allarmismi? 

 a quale scopo insinuare un futuro incerto e preoccupante?  

 perché la Proprietà non smentisce pubblicamente tali prospettive? 

 perché non riceve i Rappresentanti di 700 lavoratori per dipanare i dubbi? 

 

Questo è quello che vorremmo chiedere e, se come ci auguriamo tutto ciò non 

fosse vero, allora riprenderemmo le file del dialogo e della contrattazione sugli 

argomenti in sospeso sui quali i lavoratori tutti meritano dignitose risposte. 

Attenderemo che la Direzione fissi l’incontro,  se ciò non avvenisse metteremo 

in campo tutte le iniziative sindacali del caso.   
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